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令和４年度 第２回青少年女性センター運営委員会議事録 

 

１ 開催日時  令和５年３月 15 日 (水) 午後７時～８時  

  

２ 開催場所  レディヤンかすがい２階 講習室    

        

３ 出席者        

【座長】   春日井市子ども会育成連絡協議会  小出 修 

【委員】   春日井市婦人会協議会       時田 加代子 

春日井スカウト団協議会      森 幸子 

     春日井市スポーツ少年団      安藤 誠 

春日井市インディアカ協会     横谷 哲男 

         春日井水墨画協会         尾﨑 征二 

        愛知県立春日井高等学校      岩田 政久 

【事務局】 市民生活部長           足立 憲昭 

男女共同参画課長         吉村 典子 

    男女共同参画課課長補佐      横江 健次 

    男女共同参画課施設管理担当主査  加藤 大一朗 

         

４ 傍聴者   なし      

         

５ 議題    (1)令和４年度事業報告について     

(2)令和５年度事業計画（案）について   

         

６ 会議資料  議題に関する資料      

         

７ 議事内容  (1)令和４年度事業報告について   

(2)令和５年度事業計画（案）について   
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議題(1) 令和４年度事業報告について 

【加藤主査】 

 「令和４年度事業報告について」説明。 

【森委員】 

 Wi-Fi を設置している部屋は、スタディルームとどこですか。 

【加藤主査】 

 視聴覚・音楽室です。 

【時田委員】 

 認定団体が減っているようですが、現在何団体ですか。 

【加藤主査】 

 120 団体です。 

【吉村課長】 

 コロナ前は、142 団体程ありましたが、コロナ禍で活動ができずやめてしま

った団体がいくつかあります。 

【時田委員】 

 ＤＶ相談の男性相談数が 91 人いますが、どのような方ですか。 

【吉村課長】 

 実際にＤＶを受けている男性だけでなく、電話をかけてきた人数を掲載して

おり、関係機関の男性も数に入っています。ＤＶ被害者からの相談は 20 件程

度で、その中で今ＤＶ被害にあっているという人は非常に少ないです。 

【小出座長】 

 ７月の公用利用が多いが、何か理由がありますか。 

【加藤主査】 

 市役所の会議室が限られているため、レディヤンの会議室を利用する数が増

えているのと、講座が多かったことが考えられます。 

 

議題(2) 令和５年度事業計画（案）について 

【加藤主査】 

 「令和４年度事業計画（案）について」説明。 

【小出座長】 

 図書コーナーの蔵書冊数が昨年と同じですが、増えたりしないのですか。 

【加藤主査】 

 今年度、購入しましたが、現在登録処理中です。 

【森委員】 

 貸出数は増えていますか。 

【加藤主査】 

 今年度からレディヤンだよりに本の紹介を載せるようにしたので、その効果

か貸出数が増えています。 

【吉村課長】 

去年の運営委員会で貸出人数 52 人、貸出冊数 122 冊で報告していますが、
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４年度実績では貸出人数 76 人、貸出冊数 133 冊となっています。貸出冊数は

あまり変わりませんが、貸出人数は増加しています。図書利用が増えるように

レディヤンだよりに紹介するなどしていますが、他に何か良い知恵があればお

聞かせいただければと思います。 

【森委員】 

 図書コーナーの場所が４階なので、１階にするなど場所を変えるとよいので

はないでしょうか。 

【吉村課長】 

 今すぐに１階に下ろすのは工事が伴い難しい面もあるので、４階に誘導する

方法を何か考えたいと思います。 

  

その他について 

【吉村課長】 

１階にあるミニゆうえんジョイですが、今のところゴールデンウィーク明け

に新しい施設がオープンできるので、そこまでレディヤンで行います。この１

年間で親子連れの利用者が増えたので、来年度場所が空きますが、現在育成し

ているボランティアを中心に月に１回、０・１・２歳の親子対象に交流する場

を開催したいと考えております。 

また、今年度春日井高校の協力のもと行ったサイエンスフェスタは、来年度

も市制８０周年の冠を付け、市内の高校、大学、企業にも声をかけて、夏休み

に行いたいと思います。 

それから、レディヤンかすがいの貸館利用にかかる変更についてです。令和

５年 1 月１日からの変更として、夜間の利用がない日は、午後５時に閉館しま

す。利用手続きは当日までになります。令和５年４月１日からの変更として

は、毎週月曜日が休館日となります。 

【小出座長】 

 意見も出つくしたようですので、本日の議事につきましては、終わらせてい

ただきます。 

 

 上記のとおり、令和４年度第２回春日井市青少年女性センター運営委員会の

議事の経過及びその結果を明確にするためにこの議事録を作成し、座長及び委

員の１人が署名する 

 

 

令和５年３月 31 日 

 

                座  長  小出 修 

 

                委  員  横谷 哲男 

 


